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Posage universel multi-pièces motorisé 
Totems VIM de Totems Position 

 

Le système breveté Totems-VID est l’avant-garde du posage universel multifonction, conçu pour une 
polyvalence maximale. 

Spécialement développé pour les machines de contrôle optique, il compense automatiquement les 
variations de diamètre ou de hauteur des pièces à mesurer, en assurant un maintien stable, précis et 
reproductible. 

Sa conception modulaire et ses accessoires interchangeables s’adaptent à une large gamme 
d’applications et garantissent une flexibilité et une évolutivité inégalée. 
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Réglage simple en 1 point 
Base de chargement inclinable de 0 à 70°, avec affichage digital permanent, pour un réglage précis et 
répétable en un seul point avec rappel motorisé des positions enregistrées. 

 

 

 

Racks de positionnement interchangeables 
Une diversité de racks de positionnement des pièces, permettent selon la typologie des pièces à 
mesurer, de maintenir de 1 à 100pcs. 
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Système de butées coulissantes 
Le système permet une vision directe des pièces, parfaitement dégagées et alignées, sans vitres 
intermédiaires ni déformations optiques possibles. Notre système de butées 
interchangeables permettent de parfaitement aligner les pièces et adapter la forme des touches 
d'appuis aux géométries des pièces à mesurer. 

 

. 

 

Flux de contrôle optimisé 
Optimisation du flux de contrôle et gain d'efficience. Grâce aux racks à vitres interchangeables, il 
est possibilité de charger et décharger les pièces en temps masqué et d'ainsi bénéficier d'un flux 
de contrôle en continu. Cela permet de réduire les temps de cycle des contrôles et de maximiser 
l'utilisation des machines.   
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Motorized universal multi-part fixturing system 
Totems VIM by Totems Position 

The patented Totems-VID system is at the forefront of multifunctional universal fixturing, designed for 
maximum versatility. 

Specifically developed for optical measuring machines, it automatically compensates for diameter or 
height variations of the parts to be measured, ensuring stable, precise, and repeatable holding 

Its modular design and interchangeable accessories adapt to a wide range of applications, delivering 
unmatched flexibility and scalability. 
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Simple 1-point adjustment 
Tiltable loading base from 0 to 70°, with continuous digital display, enabling precise and repeatable single-
point adjustment with motorized recall of stored positions. 

 

 

 

Interchangeable positioning racks 
A wide variety of positioning racks allow holding from 1 to 100 parts, depending on the geometry of the parts to 
be measured. 

 

 

 

 

 



Totems Position Sàrl – les Crêts 13 – 2056 Dombresson – Switzerland 
www.totemsposition.com - info@totemsposition.com – Tel +41 (0)32 835 18 70 

 
Sliding stop system 
The system allows direct viewing of the parts, fully clear and aligned, with no intermediate glass or optical 
distortion. Our system of interchangeable stops ensures perfect alignment and adapts the shape of the 
contact points to the geometry of the parts to be measured. 

 

 

 

Optimized inspection workflow 
The inspection workflow is optimized for greater efficiency. Thanks to racks with interchangeable glass 
panels, parts can be loaded and unloaded during hidden time, enabling continuous inspection. This reduces 
cycle times and maximizes machine utilization.   

 

 

 


